
                                                                     

                                   Stadtverordnetenfraktion 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Gerd Hibbeler 

Im Herrngarten 1 

63150 Heusenstamm            31. Mai 2020

    

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

bitte leiten Sie folgende Anfrage der CDU-Fraktion an den Magistrat weiter: 

 

Kinderbetreuung – Eingeschränkter Regelbetrieb ab 2. Juni 2020 

In einem Brief an die Heusenstammer Eltern von Kita-Kindern – nicht nur der städtischen Einrichtun-

gen – vom 28. Mai 2020, schreibt Bürgermeister Öztas: „Wir haben uns dazu entschieden, allen Kin-

dern, die derzeit einen Betreuungsvertrag haben, die Möglichkeit zu geben, wieder – wenn auch nur 

tageweise – ihre Einrichtung besuchen zu können und somit ein kleines Stück Normalität zurückzuge-

ben. […] Die Einrichtungen nehmen in den nächsten Tagen Kontakt zu Ihnen auf und teilen Ihnen mit, 

an welchen Tagen eine Betreuung für Ihr Kind möglich ist.“ 

Dies ist in wenigstens drei konfessionellen Einrichtungen jedoch nicht der Fall. 

Hierzu haben wir folgende Fragen: 

1. Wer hat diese Entscheidung getroffen und wann? 

2. Sind hierzu im Vorgang dieser Entscheidung Gespräche mit den Trägern der Einrichtungen 

erfolgt und wenn ja, mit welchem Ziel bzw. Ergebnis? 

3. Warum konnte diese Entscheidung offensichtlich nicht umgesetzt werden und wurde den-

noch den Eltern so mitgeteilt? 

4. a) Welche Betreuungs-Szenarien hat der Magistrat für die kommenden Monate (z.B. bis 

Ende September) entwickelt, um ggf. auf eine sich verändernde Situation flexibel reagieren 

zu können?  

b) Inwiefern werden in diesen Szenarien Kinder berücksichtigt, die heut noch gar keinen re-

gulären Betreuungsplatz haben? 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Paul Sassen  
CDU-Fraktionsvorsitzender    


